

Campagne de financement

FAISONS VIBRER LE QUÉBEC EN ENTIER!

FESTIVAL
DES HARMONIES
ET DES ORCHESTRES
SYMPHONIQUES
DU QUÉBEC



Témoignage de Véronique Laplante - Harmonie Contre-Temps É.S.H.G

Vous rappelez-vous votre première participation au Festival? Quelle avait été votre expérience? Quel souvenir en gardez-vous?

J'ai participé au Festival des harmonies et des orchestres symphoniques du Qc pour la première fois à ma quatrième année du primaire en 2005. C'est devenu une tradition, pour moi, d'y aller à tous les ans! Même si je ne suis plus musicienne dans un ensemble, j'aime accompagner l'harmonie de ma région et aller au Festival.

Qu'est-ce que le Festival vous a apporté et que vous conservez à ce jour?

En premier, c'est le partage de la musique! Le festival m'a également apporté de nouveaux amis. J'aime aussi découvrir de nouvelles pièces musicales lors d'écoute d'autres ensemble.

En quoi votre participation au Festival a-t-elle influencé votre parcours musical?

Le Festival m'a donné le goût de m'impliquer dans l'harmonie de mon ancienne école secondaire depuis ma graduation en 2012. C'est tellement une belle expérience à vivre avec les jeunes.

Recommanderiez-vous à d'autres jeunes musiciennes et musiciens de participer au Festival? Pourquoi?

Définitivement! C'est vraiment le fun pour découvrir des styles musicaux, des groupes, des pièces musicales, des amis, etc. Le festival offre toujours une superbe ambiance sur le site.

Ensemble, faisons de la musique un levier puissant d'inclusion, de passion et de réussite, pour que chaque jeune puisse révéler son vrai potentiel.